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Tema: REUNIÃO ORDINÁRIA CMAS – GESTÃO 2019/2021

1 Adriana Siuta Lemos SEMAS Titular Governamental

2 Suely Geremias Marques PASTORAL DA CRIANÇA Titular Sociedade Civil

3 Débora Bastos SEMAS Titular Governamental

4 Elisângela Rena Beraldo SEMAS Suplente Governamental

5 Karen Fernanda Scorsin SEMAS Titular Governamental

6 Daniele Manika SEFAZ Titular Governamental

7 Melissa Cristina Azzarini TIA SULA Suplente Sociedade Civil

8 Gessulina B. Azzarini Noto TIA SULA Titular Sociedade Civil

9 Bruno Maier Popp GRUPO RENASCER Titular Sociedade Civil

10 Maria Izabel V. M. Valente Sociedade Crescer Suplente Sociedade Civil

11 Sheila Cristina Dal Bello PROVOPAR Titular Sociedade Civil

12 Daniele Ferreira SEMAS  CONVIDADO

13 Antônia Vandecia de Assis SEMAS  CONVIDADO

14 Nayara Helena Lebid SEMAS  CONVIDADO

ESTADO DO PARANÁ 
PREFEITURA MUNICIPAL DE COLOMBO 

SECRETARIA MUNICIPAL DE AÇÃO SOCIAL E TRABALHO 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

RESOLUÇÃO Nº 12
Colombo 23 de abril de 2021.
 
O Conselho Municipal da Assistência Social de Colombo, em uso de suas competências e atribuições conferidas pela Lei Municipal nº 1341/14 de
24 de abril de 2014. Em conformidade com a Lei Federal nº 8742, de 07 de dezembro de 1993. Lei Orgânica da Assistência Social - LOAS, em
assembleia ordinária, no dia 20 de abril de 2021.
 
Resolve:
Art. 1º – Aprovação da Ata nº 02 de 09/03/2021 – CMAS
 

 
CONSELHEIRAS REPRESENTATIVIDADE SEGMENTO
 

 
ASSUNTOS EM PAUTA:
1) Aprovação da Ata 1ª/2021 do CMAS;
2)Deliberação do Edital de Convocação para Fórum de Eleição dos Trabalhadores do SUAS;
3)Balanço dos primeiros meses da atual gestão da Secretaria Municipal de Assistência Social.
 
ATA 02ª/2021: Aos nove dias do mês de março, do ano de 2021, às nove horas, o colegiado do CMAS reuniram-se ordinariamente para deliberar
sobre os assuntos acima mencionados. A presidente do CMAS Adriana Siuta Lemos, inicia a reunião agradecendo a todos os conselheiros e
convidados pela presença, pergunta sobre a leitura da 1ª. ATA, se há algum apontamento da redação atual, diz da importância dos/as
conselheiros/as realizarem a leitura da ata com antecedência e enviarem as considerações por meio de mensagem eletrônica(e-mail) facilitando a
revisão antes mesmo da plenária. Logo após, solicita deliberação do colegiado, não havendo manifestação contrária, esta foi aprovada por
UNANIMIDADE 1ª. Ata do CMAS. Seguidamente, realiza a leitura da pauta, que também por UNANIMIDADE foi aprovada. Seguindo, fala da
Convocação do Fórum de Eleição dos Trabalhadores do SUAS, diz que foi enviado o edital por e-mail e WhatsApp, para leitura de todos os
conselheiros. Pergunta se tem consideração a ser realizada sobre o edital, não havendo demostrações contrárias, este foi aprovado por
UNANIMIDADE. Fala ainda, que hoje o conselho deve nomear quatro conselheiros de forma paritária para o acompanhamento deste processo de
eleição. Após alguns apontamentos e esclarecimentos foram aprovadas por UNANIMIDADE os nomes das conselheiras: Débora Bastos, Sineide
Ribeiro Iurkevic, Melissa Azzarini Noto e Suely Geremias Marques. Posteriormente a presidente do CMAS apresenta o próximo assunto, passando a
palavra para secretária de Assistência Social, senhora Elisângela Lazarotto, a qual realizará um balanço dos primeiros meses da atual gestão da
Secretaria Municipal de Assistência Social/SEMAS. Esta inicia cumprimentando a todos/as. Fala que gostaria de estar presente, mas diante da atual
crise sanitária (COVID-19) impôs tal afastamento, e com determinação e paciência logo estarão juntos. Tão logo, relatou que nesses dois meses à
frente da Secretaria de Assistência Social, verificou-se por meio de visitas técnicas nos equipamentos (CRAS, CREAS, PEMSE, Casa de
Acolhimentos, Serviço de Convivência), a precarização das estruturas físicas, entre outras necessidade fundamentais para a garantia da
continuidade dos serviços ofertados. Foi realizado uma ficha técnica de cada equipamento apurando suas necessidades. A posteriori, construíram
um plano de ação com todas essas informações coletadas. Informa que Serviço de Convivência Maria do Rosário hoje vêm utilizando uma sala
disponibilizada pelo CMEI para suas atividades (consultas médicas, entrega de verdura para os idosos entre outras), até a elaboração do projeto
para construção de um novo prédio. Outros equipamentos foram solicitadas mudanças de espaços, entre eles o PROVOPAR, visto a falta de
acessibilidade. Atualmente está em novo endereço, próximo do terminal, adequado e acessível aos seus usuários. Fala da preocupação quanto a
localidade destes equipamentos, buscando espaços com acessibilidade, pois não se pode falar de inclusão social se não há um ambiente
desimpedido, dado que estes ambientes são frequentados por idosos, pessoas com deficiências ou mobilidades reduzidas. Informa que alugueis de
alguns equipamentos os valores foram reduzidos, diz que a Casa da Mulher está em um novo endereço e que no inicio do mês de março será
entregue, sendo finalizada a pintura da unidade e outras melhorias fundamentais para este acolhimento. Esclarece ainda, que a Casa da Mulher
anteriormente estava vinculada nas dependências do Centro POP, entendendo que este local não seria apropriado para tal acolhida. Buscaram um
novo espaço, para atendê-las, com segurança e conforto. Apresenta as mudanças do Centros de Convivência para Idosos Girassol e Vó Elisa, com



ambiente adequado para prestação dos serviços proporcionado aos idosos. Objetiva para próxima reunião do colegiado trazer fotos, mostrando a
evolução do trabalho. Informa, que na próxima semana o depósito da Secretaria de Assistência Social, estará mudando para novo local, visto que
hoje todos os móveis e materiais de consumo ficam alocados num espaço pequeno, apertado e amontoado, totalmente insalubre, sendo alugado um
barracão amplo, oportuno para os armazenamentos, com o mesmo valor de aluguel, conseguindo uma melhor logística. Fala que o Pró-Criando
Sede esta saindo de um imóvel alugado para um lugar próprio, antigo Colégio Cenecista, o qual passará por uma pequena reforma, melhorando a
qualidade do atendimento aos usuários deste serviço. Relata que outra conquista é a criação no bairro Monte Castelos de um Centro de
Convivência Intergeracional. Explica que por meio de revindicação junto ao Estado de um prédio abandonado há 11 (onze) anos, com uma grande
estrutura, e com pequenos esforços financeiros alcançaram um local adequado para execução do serviço. Finaliza falando que na Proteção Social
Básica em geral foram muitos avanços. Na Proteção Social Especial aproveitando a participação da Diretora da Proteção Especial Nayara Helena,
para rapidamente falar dos avanços que fizeram que também foram significantes. Aproveita o ensejo para agradecer a força-tarefa da equipe dos
diretores e funcionários, os quais não tem medido esforços para realizar todas essas ações e trazer economia e qualidade para as ações realizadas.
A presidente do CMAS, agradece a apresentação da secretária, passando a palavra para senhora Nayara Helena, a qual relata, que alguns avanços
vem em decorrência do primeiro mês que já apresentado para o CMAS, informa que o curso profissionalizante oferecido às adolescentes acolhidas
está tendo um resultado positivo. Está proporcionando aprendizado, trabalha a autoconfiança e senso de responsabilidade. Informa ainda, que foi
solicitado o orçamento para colocação de câmeras nos equipamentos, incluindo PEMSE e Centro POP, trazendo segurança para os acolhidos e
funcionários. Também adotaram um acordo com Ministério Público/M. Todo os projeto de construção envolvendo o atendimento para criança e
adolescente será enviado primeiramente para uma prévia aprovação do MP, para depois iniciar a construção, visto que nas vistorias deste órgão
sempre havia ajustes a serem realizados. Agora com este caminho inverso objetivado uma expressiva economia. Ao final da apresentação a
presidente do CMAS, agradece a diretora, fala que no meio a tantas notícias ruins é bom ouvir notícias boas, quantos avanços, parabeniza a todos
os profissionais que estão comprometidos e dedicados com estas evoluções. Logo após, retoma sobre as Comissões Temáticas Permanentes. Informa
que para algumas comissões já existem demandas. Diz que as comissões têm por finalidade propor e acompanhar medidas que permitam
implementar a Politica de Assistência Social no município. São responsáveis por emitir pareceres e sugerir encaminhamentos respaldados em
estudos específicos, atendendo as demandas do conselho, que cada comissão deve estabelecer seu cronograma de reuniões. Comunica que já estão
abertas as prestações de contas para o estado, e a Comissão de Finanças precisa se reunir para analisarem tais documentos para deliberação do
colegiado na reunião de abril. Antes de finalizar a reunião a presidente do CMAS Adriana Suita Lemos, parabeniza todas as mulheres pelo seu dia
08/03, que todos os dias devem ser aproveitados para reconhecer o mérito e o valor das mulheres. Sem nada mais para ser tratado, a presidente do
CMAS, encerra a reunião, eu Rosângela Luciano, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por mim e demais conselheiros.
 
Art.2º - Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.
 
ADRIANA SIUTA LEMOS
Presidente do CMAS
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